

EKSPOS

Kota Mataram Akhirnya Buktikan Diri Sebagai Sang Juara Porprov NTB XI 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Feb 26, 2023 - 19:38



Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana saat menerima piala juara Porprov NTB XI yang diserahkan oleh Wakil Gubernur NTB, (26/02)2023).

Mataram NTB - Kota Mataram akhirnya berhasil membuktikan targetnya sebagai peraih Medali emas terbanyak dan mengantarkannya sebagai juara I Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB XI 2023 yang di selenggarakan mulai tanggal 18 - 2y Februari 2023.

Atas hasil tersebut Kota Mataram berhak menerima Piala Juara yang diserahkan langsung oleh wakil Gubernur NTB Dr. Hj. Siti Rohmi Djalillah kepada Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana.

"Alhamdulillah selain sebagai juara pertama peraih medali emas terbanyak, Kota Mataram juga sekaligus tuan rumah penyelenggaraan Porprov NTB XI 2023 dan telah sukses terselenggara,"ungkap Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana saat

memberi sambutan usai menerima penyerahan Piala pada acara penutupan Porprov NTB XI 2023 di GOR Turide Kota Mataram, (26/02/2023).

Pada kesempatan itu pula, Bang Haji sapaan akrab Wali Kota Mataram menyampaikan terimakasih sekaligus mengapresiasi Kapolresta Mataram yang telah berupaya memberikan pengamanan selama pertandingan berlangsung serta telah berhasil memberikan Keamana dan kenyamanan para tamu dari seluruh Kota Kabupaten NTB selama berada di Kota Mataram selaku tuan rumah penyelenggara.



Selaku tuan rumah penyelenggaraan Porprov NTB XI atas nama Pemerintah dan Masyarakat Kota Mataram menyampaikan terimakasih kepada seluruh Kontingen atas kedatangannya di kota Mataram dalam rangka Porprov NTB.

Ia mengatakan Porprov ini disamping ajang mungukir prestasi khususnya dibidang olahraga, ajang ini juga sebagai perekat komunikasi dan silaturahmi antara para atlit NTB, pelatih dan sesama pencinta olahraga.

"Selaku tuan rumah Kami atas nama pemerintah dan masyarakat Kota Mataram mengucapkan terimakasih atas kedatangan para kontingen. Kami Bangga bisa menjadi tuan rumah Porprov NTB ke XI tahun 2023 ini,"ungkap Bang Haji.

Dan Kepada para atlit Kontingen Kota Mataram atas nama Pemerintah mengucapkan terimakasih atas prestasi yang membanggakan ini. Kedepan kota Mataram akan terus berusaha semaksimal mungkin melakukan pembinaan kepada para atlit berbakat dan berprestasi, sehingga kedepan dapat mengharumkan nama Kota Mataram. (Adb)